

Écrit par -

Mercredi, 30 Janvier 2013 13:50

---

De nombreux militants sont interpellés sur la stratégie municipale de notre parti par nos partenaires du Front de Gauche ou les autres composantes de la gauche. C'est pourquoi le BN du PG a décidé de rappeler l'état actuel de sa réflexion sur le sujet.

1 – Le congrès du PG est saisi d'une proposition d'orientation sur le sujet. Elle exprime le point de vue unanime du CN de notre parti. Elle est la suivante : le PG agit pour constituer des listes autonomes et rassembleuses aux élections municipales.

2 – L'autonomie et le rassemblement ont pour dénominateur commun un programme municipal et une composition qui ne démentent aucun des engagements fondamentaux du parti pour l'écosocialisme et son refus radical de la politique d'austérité qu'elle soit de droite ou social-libérale.

3 – Cette orientation se concentre sur les axes suivants : refuser la logique d'austérité du gouvernement qui à travers ses décisions budgétaires asphyxient les collectivités locales, impulser des radicalités concrètes en faveur de politique communales et intercommunale pour le développement du service public , le strict respect de la laïcité, des politiques écologiques ambitieuses pour l'énergie , l'eau et la biodiversité , pour relocaliser l'économie et notamment soutenir l'économie sociale et solidaire et l'agriculture paysanne. Refuser la métropolisation et l'étalement urbain. Enfin refuser l'acte III de la décentralisation.

Pour ancrer ses objectifs en profondeur dans la société et préparer à la 6eme République qu'il appelle de ses vœux , le parti de gauche s'engage dans les communes et intercommunalités à co-gérer les services publics avec les usagers.

A ces axes thématiques s'ajoute le refus de toute accord avec la droite y compris le Modem et ceux qui les accepteraient sur leur liste.

En proposant de délimiter la composition politique des listes que nous entendons bâtir d'abord à partir d'un contenu, nous voulons faire de ces élections et des prochaines municipalités des points d'appui dans la conscience des citoyens de la nécessité d'une majorité alternative nationale aux politiques d'austérité.

4 – le BN du PG appelle les organisations de base du parti à prendre les contacts utiles pour traduire cette orientation sur le terrain. Le BN ne perd pas de vue que la diversité des situations, notamment due à la taille des ville, induit des rapports différents au politique, et modifie évidemment l'appréciation des situations.

Il est donc demandé d'analyser le contexte local en prenant compte notamment des évaluations

Écrit par -

Mercredi, 30 Janvier 2013 13:50

---

suivantes :

- > La volonté ou non des autres composantes du Front de Gauche de présenter une liste autonome.
- > La possibilité de constituer une liste assez représentative de la diversité sociale et politique des électeurs du Front de Gauche.
- > La nature du rapport de force entre la gauche et la droite et la pression de l'extrême droite.
- > Les problèmes qui localement fondent des réponses différentes entre les orientations politiques à gauche.
- > L'appartenance au Front de gauche de la majorité de la municipalité sortante.

Dans le même temps, conformément au texte stratégique du Front de Gauche unanimement approuvé par le BN et qui sera adopté le 21 janvier par la coordination du Front de Gauche, nous entamerons très rapidement des discussions nationales sur les municipales avec les autres composantes du Front de Gauche.